

潮田部会

部会だより

潮田部会です。毎月、例会を持

つところもあるようですが、私た
ちは、年に3回～4回と季節の変
わり目、記帳点検、申告時期など
の節目・節目に会合を持つ様にし
ています。

今回は、7月19日（火）に会よ

り、荻原局長、矢萩担当、廣川副
会長にご出席いただき開催いた
しました。

先ず局長より、最近の税に関する
お話ををしていただき、その後、
出席者の皆さんから事業の現状
について色々とお話を出ました。
潮田でも、某大手流通系の●●

●●●●がご存知の安値販売
で近所の一般商店が影響を受け
ていると思われます。

また、「鶴申だより」を皆さん
がマンガ、俳句、部会だより、申
告会の様子でも好きなところか
ら読んで活用して頂くと大変、待
ちどおしくなる「鶴申だより」に
成ると思います。

私も、1年ほど前から俳句に参
加して居ります、楽しくもあり苦
しくもある俳句です。

皆さんも一句如何ですか。

儀式サービスセミナーに参加して

平成23年8月25日（木）(株)全
国儀式サービス主催のセミナー
に参加させて頂きました。午前中
は鶴見総合斎場にて葬儀全般に
のやり方、名称の意味、金額的な
問題と色々ある事が分かり勉強
になりました。中でも、『のどぼ
とけ』のお話が興味深く、男性は
わかるのですが、女性には無いの
に火葬の後に『これが『のどぼと
け』です』と言われてもピンとき
ませんでしたが、なんでも、頸骨
の第2関節がちょうど咽喉の場
所に位置していて「仏」が座つて
いるように見えることから、その
ように言われているそうです。

午後からは、場所をかえて新横
浜「グレースホテル」で婚礼セミ
ナーが行われました。結婚式のデミ
モンステレーションでは、とても家庭的
で温かい感じが伝わつてきて、さながら本当の結婚式に参
列しているようでした。

今度、このような機会があれば
お友達も誘いたいと思います。

潮田部会 部会長

杉原 貞昭



儀式サービスの説明風景

臨海フェスティバル開催のお知らせ

日時：10月22日（土）午前10時～午後3時

場所：入船公園（小雨決行）

荒天の場合は10月23日（日）

e-Tax関係届出件数表

平成23年9月21日現在

※e-Tax開始届の提出件数

1,749件

※電子証明書付住民基本台帳カード取得件数

624件